

Bilanz-Nachrichtenstück - Messe Friedrichshafen
08.07.2020



Am Mittwoch (08.07.2020) hat die Messe Friedrichshafen Bilanz gezogen. Zum einen ging es in der Jahres-Pressekonferenz um das Ergebnis in Bezug auf das Geschäftsjahr 2019, zum anderen wurde auch auf die aktuelle Lage geschaut.

Anmoderation:

Am Mittwoch (08.07.2020) hat die Messe Friedrichshafen Bilanz gezogen. Zum einen ging es in der Jahres-Pressekonferenz um das Ergebnis in Bezug auf das Geschäftsjahr 2019, zum anderen wurde auch auf die aktuelle Lage geschaut.